Об'єкти: SW Fotografie - Einweihung des Kriegsgefallenen Denkmals in Bitterfeld Kreismuseum Bitterfeld Музеї: Kirchplatz 3 06749 Bitterfeld-Wolfen (0 34 93) 40 11 13 kreismuseum@anhaltbitterfeld.de Зібрання: Fotothek Інвентарний 417 номер:

#### Опис

SW Fotografie anlässlich der Einweihung des Kriegsgefallenen Denkmals im Bitterfelder Binnengärtenpark. Rechts und links des Denkmals Fahnenträger verschiedener Kriegervereine (u. a. Kameraden des Preußischen Garde Corps).

Am 9. Mai 1926 wurde in Bitterfeld in einem feierlichen Akt das "Kriegsgefallenen-Denkmal" für die Toten des Ersten Weltkrieges eingeweiht. Der Denkmalsentwurf stammt von C.W. Ohly - Frankfurt a.M. und Architekt Joh. Reuter - Bitterfeld. Zur Weihe zeigte das Denkmal insgesamt 516 Namen von Gefallenen des 1. Weltkrieges. Es befand sich im Bereich Binnengärtenstr./Bismarckstr. Es wurde 1969 abgerissen um die dortige Fläche für den Neubau einen Kaufhalle zu nutzen, die 1970 eröffnet wurde.

# Базові дані

Матеріал/Техніка:PapierabzugРозміри:11,5 cm x 17 cm

# Події

Створено	Коли	1926
	Хто	
	Де	Bitterfeld
Зроблено	Коли	09.05.1926
знімок		

Хто

Де Bitterfeld

[Відношення Коли

з людиною

чи

інституцією]

XTO Johannes Reuter (Architekt) (1897-1975)

Де

[Відношення Коли

з людиною

чи

інституцією]

Хто William Ohly (1883-1953)

Де

#### Ключові слова

Denkmalweihe

• пам'ятник

# Література

- Den Gefallenen (1926): Den Gefallenen (Gedicht). In: Bitterfelder Tageblatt, 79. Jahrgang, Ausgabe Nr. 107 vom 8. Mai 1926, Seite 1
- Die Helden unserer Stadt (1926): Die Helden unserer Stadt Das Verzeichnis der Namen auf den Tafeln des Ehrenmals. In: Bitterfelder Tageblatt, 79. Jahrgang, Ausgabe Nr. 109 vom 11. Mai 1926, Seite 2 bis 3
- Stimmen aus dem Leserkreise (1926): Stimmen aus dem Leserkreis: Bauernfängerei des Reichsbanners (von Otto Fuchs). In: Bitterfelder Tageblatt, 79. Jahrgang, Ausgabe Nr. 109 vom 11. Mai 1926, Seite 4
- Stimmen aus dem Leserkreise (1926): Stimmen aus dem Leserkreis: Denkmalsweihe und Reichsbanner. In: Bitterfelder Tageblatt, 79. Jahrgang, Ausgabe Nr. 107 vom 8. Mai 1926, Seite 6
- Weihe des Ehrenmals (1926): Weihe des Ehrenmals. In: Bitterfelder Tageblatt, 79. Jahrgang, Ausgabe Nr. 108 vom 10. Mai 1926, Seite 2 bis 4
- Zur Ehrenmal-Einweihung (1926): Zur Ehrenmal-Einweihung (Texte der zur Weihe gesungen Lieder). In: Bitterfelder Tageblatt, 79. Jahrgang, Ausgabe Nr. 107 vom 8. Mai 1926, Seite 4